

Statt Karten

Tief empfundener Dank gilt all Denjenigen, die ihre Verbundenheit und Wertschätzung gegenüber unserer Mutter, Großmutter, Schwester, Schwiegermutter, Tante und Schwägerin

Gabriele Maier geb. Krüger

durch freundschaftliche Unterstützung während der letzten Wochen sowie ihre Anteilnahme und Beileidsbekundungen zum Ausdruck gebracht haben. Diese Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Ralph Binder für den einfühlsamen und persönlichen Trauergottesdienst
- Herrn Bezirkskantor Jürgen Breidenbach und Frau Ida Breidenbach für die musikalische Umrahmung
- Herrn Dr. Friedhelm Gerst für seine langjährige, umfassende und fürsorgliche Betreuung
- den Ärzten, den Schwestern und Pflegern der Abteilung Intensivpflege Bergseite des Diakoniekrankenhauses Schwäbisch Hall
- der Firma Dorn Bestattungen GmbH für die umsichtige Begleitung
- den vielen Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns gemeinsam Abschied genommen haben
- allen, die zugunsten der Stiftung der Deutschen Krebshilfe gespendet haben.

Im Namen der Familie:

Frank-Alexander Maier, Stephanie Maier

Öhringen, den 2. Juli 2016